
INDICAÇÃO Nº 11/22 

Do edil: Vagner Marques dos Santos  
 

 O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após 

ouvido o Plenário, indica ao Chefe do Poder Executivo Municipal, para 

ver junto ao Secretário Municipal de Esportes, a possibilidade de 

instalação de uma telinha, entre a parede e a cobertura do Ginásio 

Municipal de Esportes, para evitar a entrada de pássaros. 

 

Justificativa 

 Justifica-se a presente indicação, considerando que entre a 

parede e a cobertura do Ginásio Municipal de Esportes, tem um 

espaço, por onde estão entrando pássaros enquanto o ginásio está 

fechado, fazendo muita sujeira, inclusive fezes, o que pode causar 

problemas respiratórios e outros males para as crianças que 

frequentam o local.  

 

     Sala das Sessões, 15 de fevereiro de 2022. 

 

 

Vagner Marques dos Santos  
 

        Vereador 


